



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう
令和4年2月25日発行



がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆた ころゆた
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成

ねんせい おく かい こうかい 6年生を送る会のリハーサを公開！

6年生を送る会のリハーサルを22日（火）に感染症対策を講じて実施しました。新型コロナウイルス感染症が爆発的に子どもたちに広まる中で、参観者の厳しい人数制限に加えて、移動の際に動線が交わらない配慮、体育館内の換気等に保護者の皆様のご理解とご協力を得るとともに、PTA役員の方の受付などのご協力もあり公開することができました。本当にありがとうございました。

当日は、少し緊張した様子の子どもの姿や、本番と同じ様な気持ちで演技し、今まで以上に張り切った様子の子どもたちを見て、やっぱり、目の前に伝えたい人がいること、その力の大きさを実感しました。学年のしめくりとなる3学期に、子どもたちの一年間の成長ぶりを感じとっていただけたのではないのでしょうか。保護者の方からは、

「家でのダンスの練習よりはるかにうまくなった。みんなステキだった」
「6年生に対する思いが伝わるように、工夫した演出や言葉があった」等

送る会の本番は25日（金）です。各学年の子どもたちが、6年生に対する尊敬の気持ちや感謝の気持ちなどを精一杯に伝え、6年生からは下学年に対して、三重北の伝統ある6年生の姿などを伝え、思い出に残る時間になることを楽しみにしています。



1年生



2年生



3年生



4年生



6年生



5年生

きんきゆうじひとくんれん 緊急時引き取り訓練（10日〈木〉）

今年度2回目の「落雷を想定した緊急時引き取り訓練」を、引き取り者が車に乗ったまま児童を引き取る方法（ドライブスルー方式）で行いました。

コロナ禍ということも想定に入れた訓練では、できるだけ接触を避けること、車を一方通行で移動させること、引き取り者の名前の確認を確実に行うこと等を本番さながらに行いました。

訓練に参加していただいた保護者やご家族の皆様には、誘導担当の指示等にご協力をいただき、安全で確実に児童を引き渡すことができ、訓練を進めることができました。ありがとうございました。

今後も、いざというときに、今回の訓練が生かされるよう、具体的な想定から訓練の内容を改善していきます。ご意見等ございましたら学校・担任までお知らせください。

